

Pressemitteilung

Kreissparkasse stärkt offene Jugendarbeit in Esslingen

Die CVJM Jugendstiftung erhält zu ihrem 25-Jahr-Jubiläum eine Spende in Höhe von 2.500 Euro

Esslingen, im September 2023

Die Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen beschenkt in ihrem Jubiläumsjahr eine weitere Jubilarin: Die CVJM Jugendstiftung Esslingen erhält anlässlich ihrer Gründung vor 25 Jahren eine Spende in Höhe von 2.500 Euro. „Damit leisten wir einen weiteren Beitrag, um die offene Jugendarbeit in den Esslinger Jugendtreffs weiter zu stärken“, erklärt Regionaldirektor Felix von Heißen.

Die aktuelle Jubiläumsspende kommt nicht von ungefähr, denn das Engagement der Kreissparkasse bei der CVJM Jugendstiftung Esslingen hat Tradition. Von Beginn an brachte sich das Kreditinstitut dort finanziell und personell ein. So arbeitet Felix von Heißen bereits als dritter Regionalverantwortlicher in Folge im derzeit neunköpfigen Stiftungsbeirat mit. „Diese Spende ist dennoch nicht selbstverständlich“, betonte der Vorsitzende des Stiftungsbeirats, Dr. Thilo Weller, bei der offiziellen Scheckübergabe. Stefan Sprenger, Vorstandsvorsitzender der Stiftung, pflichtete ihm bei und verwies dabei auf die langjährige Verbundenheit zwischen Stiftung und Sparkasse: „Mehr kann man sich als Stiftung nicht wünschen – das ist eine tolle Sache, ein Privileg“.

Wie Dr. Thilo Weller und Stefan Sprenger erklärten, soll mit dem Spendengeld der Kreissparkasse das Stiftungskapital von derzeit knapp 850.000 Euro weiter aufgestockt werden. Aus den

Zinserträgen finanziert die Jugendstiftung einen Teil der Personalkosten der Esslinger Jugendtreffs. Im Fokus steht seit einiger Zeit der Jugendtreff Nord, den pro Woche bis zu 160 Jugendliche unterschiedlicher Herkunft aufsuchen. Mithilfe der offenen Jugendarbeit können unter anderem auch Kinder aus sozial benachteiligten Familien betreut und Flüchtlingskinder aus der Ukraine, aus Syrien oder Afghanistan in die Gesellschaft integriert werden.

„Es geht hier beispielsweise darum, Sprachbarrieren abzubauen oder Hilfestellung bei Bewerbungen zu geben“, erläuterte Sprenger. Die Jugendarbeit trage zur persönlichen Entwicklung der jungen Menschen bei und gebe ihnen Orientierung. Wie der Vorsitzende des Stiftungsvorstands sagte, soll das Stiftungskapital in Zukunft weiter ausgebaut werden: „Damit wir unsere Arbeit weiter leisten können und dieses wichtige Angebot nicht reduziert werden muss.“

Bildunterschrift:

Wichtiger Beitrag für den Erhalt der offenen Jugendarbeit in Esslingen: Marcus Wittkamp, Teamleiter Gesellschaftliches Engagement (links) und Regionaldirektor Felix von Heißen (rechts) von der Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen überreichten den Scheck an Dr. Thilo Weller (2. v. l.) und Stefan Sprenger von der CVJM Jugendstiftung Esslingen.

Foto: Martin Turetschek / Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen

Für weitere Informationen oder Fragen:

Martin Turetschek
Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen
Bahnhofstraße 8, 73728 Esslingen
Telefon 0711 398-44690
martin.turetschek@ksk-es.de